
Más de 3 mil personas fueron
parte  del  7º  Festival  del
Agua  y  la  Producción  en
Chilecito
14 febrero, 2023

El tradicional evento se realizó el fin de semana pasado.

La histórica lucha por la defensa del agua pura ha marcado un
antes y después en tierra mendocina; en especial en Chilecito,
del departamento San Carlos, hizo que sea el lugar elegido
para albergar un año más el Festival del Agua y la Producción,
que el pasado fin de semana tuvo su séptima edición.

La  primera  velada  fue  el  sábado,  en  la  que  se  hicieron
presentes bandas y bailarines como La Mareada, Paralelos, La
Cuyanita,  Ary  Gatean,  Zafiro  y  Algarroba.com.  Además,  la
agradable noche, el patio de comidas y paseo de artesanos
formaron un clima ideal para el disfrute de toda la familia.
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En tanto, el día domingo los artistas que estuvieron presentes
fueron Dúo la Vid, Busse -Torres, De Pueblo, Amado Barroso,
ballet Siente el Ritmo y Rodigo Aveiro. Todos hicieron que los
vecinos bailarán al compas de la música.

Entre las autoridades presentes estuvo el intendente municipal
Rolando Scanio, que acompañó a los vecinos y a la comisión en
toda la jornada.

En  comunicación  con  la  periodista  Antonella  Escobar,  Ren
Bertello, parte de la organización contó a El Cuco Digital:
“Fueron entre las dos noches un poquito más de 3 mil personas.
Anoche (por el domingo) cerró Rodrigo Aveiro; alrededor de las
3 de la mañana terminamos el Festival. La verdad que salió
todo muy bonito, la gente acompañó y nos hizo el aguante como
siempre; desde la organización estamos súper satisfechos con
el balance general del Festival; fueron dos noches hermosas;
el  clima  nos  acompañó,  la  gente  explotó  y  la  grilla  de
artistas que tuvimos fue hermosa, fue muy alegre y muy bien
recibida por la gente así que estamos súper contentos”.
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Seguidamente el joven añadió que “salió todo redondo para la
gente, para nosotros, para los artistas, para los puesteros
que tuvieron su puesto de comida y de bebidas, de artesanías.
Tenemos muchas ganas de ampliar la comisión; mucha gente nos
comunicó su idea de querer sumarse, de incentivarnos también a
crecer,  así  que  prontamente  tendremos  reuniones  y
organizaremos todos los papeles legales para formarnos como
comisión y también para ampliar el número de personas que
trabajamos año a año en este festival”.

Para  cerrar,  Renzo  dijo  que  “en  agradecimiento”  a  la
predisposición de la Escuelita Antonio Moyano, que puso a
disposición  su  predio  de  forma  desinteresada  para  la
realización del evento, “le hicimos una donación de $30.000
para  la  escuelita,  porque  están  en  proceso  de  armado
personalidad jurídica y comisión así que para nosotros era
como  un  gesto  por  toda  la  buena  onda,  además  del  cierre
perimetral para el festival fue donado y ya quedaron para la
escuela y para su utilización así que nada con la relación con
la escuelita estuvo muy buena y queremos seguir trabajando
juntos ahora en adelante”.












